

Antipodes



Dans la région Pilbara, nord-ouest australien (19.07.1998)

J'étais arrivé la veille à **Marble Bar** après une nuit passée près de la rivière De Grey, à 200 km de là. La localité de Marble Bar (*Barre de marbre*), qui comptait 927 habitants en 2021, a la réputation d'être l'endroit le plus chaud d'Australie. Entre 1923 et 1924 la localité a enregistré un record de 160 jours consécutifs où le mercure n'est pas descendu au-dessous de 37.8 °C.

En 1890, un chercheur d'or dénommé Francis Jenkins découvre dans la région des gisements aurifères. La ruée vers l'or qui s'ensuit fait que la localité a l'année suivante déjà une population qui dépasse les 5000 habitants. On y a trouvé plusieurs pépites dont une de 11.7 kg !

En 1893, la localité est officiellement reconnue comme une ville sous le nom de Marble Bar, nom choisi en raison de la présence affleurante de jaspe qui ressemble à s'y méprendre à du marbre.

A-t-on voulu rafraîchir l'atmosphère en nommant « North Pole » un endroit situé à environ 40 km à l'ouest de Marble Bar ? Non ! Selon un site internet que j'ai consulté, le champ magnétique terrestre a changé de polarité plusieurs fois au cours des millénaires.

À un moment donné, lorsque le sud était au nord, le Pilbara faisait partie d'un super-continent et le pôle nord magnétique a été identifié comme étant exactement à l'endroit indiqué, une jolie vallée en pente douce, parsemée de buissons spinifex.

Depuis lors, il a dérivé vers le nord jusqu'à l'endroit où il se trouve aujourd'hui, bien sûr. **MJ**



Marble Bar sur la carte [Google](#)

Sources : Wikipedia /

<https://westtravelclub.com.au>